



11. September 2020

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

seit einigen Tagen sind wir nun nach Monaten wieder alle gemeinsam in unserer Schule. Vom unterrichtlichen Ablauf her versuchen wir alles möglichst wie gewohnt zu gestalten.

Vom organisatorischen Ablauf her halten wir uns an den Rahmenplan für Hygiene des Kultusministeriums und gehen mit dieser „neuen Normalität“ bestmöglich um. Bei individuellen Problemlagen sind wir, wie in allen Bereichen unserer Schule, um eine angemessene Lösung bemüht, die dem Einzelnen hilft, jedoch auch die Gemeinschaft nicht gefährdet.

In den Medien haben wir von Schulen gehört, die schon wieder ganz oder teilweise geschlossen wurden. In den meisten Fällen kam dies durch Verdachtsfälle oder bestätigte Fälle von Corona, die im Zusammenhang mit Urlaub und Heimaturlaub auftraten.

Wir möchten keine umfassende Umfrage in diese Richtung an unserer Schule durchführen. Wir hoffen auf und bitten Sie um Ihre Offenheit, uns von sich aus mitzuteilen, wenn Sie in gefährdeten Gebieten waren. Die aktuellen Informationen findet man täglich auf der Seite des RKI!

Sollten Sie in den Ferien oder zu anderen Zeiten in kritischen Gebieten gewesen sein, bitten wir Sie und damit Ihre Kinder, die entsprechende Quarantäne einzuhalten und vor Besuch der Schule einen Arzt zu befragen, ob Ihr Kind frei von ansteckenden Krankheiten ist.

**In jedem Fall die dringende Bitte unserer Schulgemeinschaft, Kinder mit Krankheitssymptomen auf keinen Fall in die Schule zu schicken!**

Nur so wird es möglich sein, möglichst lange gemeinsam in die Schule zu gehen und Schulschließungen, Distanzunterricht und andere Maßnahmen zu vermeiden.

Ich bitte Sie eindringlich um Ihre Offenheit und Mitarbeit zur Gesunderhaltung unserer Schulgemeinschaft.

Mit den besten Wünschen für Ihre Gesundheit und ein gutes Schuljahr 2020/2021

---

Mit freundlichen Grüßen

Michael Bauer, Schulleiter